

## Bella dice que Almonte no necesita lecciones sobre Doñana

Autor Administrator  
sábado, 06 de octubre de 2007

El alcalde de Almonte, Francisco Bella, ha remitido una carta a la consejera de Medio Ambiente de la Junta, Fuensanta Coves, en la que le recuerda que el Parque de Doñana "forma parte de la historia y la cultura de esta localidad onubense".

De esta forma, Bella replica a las manifestaciones realizadas por Coves ayer, cuando aseguró que "todos necesitamos tiempo para entender que Doñana es mucho más que Almonte y Huelva", y quiso dejar claro que estas localidades "no necesitan que se les aleccione sobre la trascendencia de Doñana como espacio protegido, refrendada por su declaración como Patrimonio de la Humanidad o Reserva de la Biosfera, entre otras".

En su misiva, el alcalde de Almonte resalta que, "desde este punto de vista, Doñana es algo más que un lugar situado en un municipio o una provincia concretos, al igual que La Alhambra es mucho más que Granada", aunque consideró que "los granadinos dirán que no es un hecho baladí que este monumento esté precisamente en Granada y no en Almería, por la sencilla razón de que forma parte de su historia y de su cultura".

Así, estimó que "reivindicar tanto un aspecto como el otro no es un acto de localismo, es, por el contrario, una forma legítima de preservar su identidad como pueblo, lo que es perfectamente compatible con el hecho de adoptar una actitud abierta y solidaria".

Con estos argumentos, subrayó que "Doñana es mucho más que un espacio protegido, es un ámbito cultural en el que, por definición, a lo largo del tiempo, se han producido las inevitables interacciones entre el medio humano y el medio natural, aspecto al que alude precisamente la expresión Patrimonio Cultural, que hace referencia al depósito de experiencias o de influencias mutuas que se han producido históricamente".

Por tanto, quiso dejar "claro" que, cuando los ayuntamientos con territorio en el Espacio Natural de Doñana "hemos reclamado recientemente estar en la Comisión Permanente del Consejo de Participación, no se trata de una reivindicación localista o un afán de acaparar protagonismo político".

En este sentido, puntualizó que los ayuntamientos "consideran, por el contrario, que es la consecuencia lógica de una evidencia territorial, histórica y cultural porque Doñana es también su gente y ésta es insustituible". "No existe ningún tipo de ingeniería conservacionista o administrativa que pueda obviar esta realidad", indicó. Finalmente y, teniendo en cuenta las manifestaciones de la consejera, Bella consideró que Coves "también se debe tomar un tiempo, no ya para entender, sino para asumir los argumentos expuestos".

fuelle huelvainformacion.es